

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

1. Adanya layanan transportasi antar jemput ini sangat menunjang untuk peserta didik yang dari luar desa, karna yang sekolah disini banyak yang dari luar desa dan berawal dari salah satu wali murid yang mengeluh untuk mengantar anak ke sekolah dengan jarak yang lumayan. Akhirnya Guru mendukung karena program unggulan disini adalah tahfidzh maka dari itu guru menginginkan agar semakin banyak siswa yang masuk di MIN 1 Demak ini dan madrasah sudah siap mempunyai armada yang memadai madrasah selalu mengupayakan yang terbaik untuk peserta didik yang sekolah disini. Apabila fasilitas memadai pasti pembelajaranpun akan nyaman, tenang dan berjalan dengan baik untuk memajukan MIN 1 Demak.
2. Strategi yang digunakan madrasah untuk meningkatkan karakter disiplin pada layanan ini yaitu : 1) Mempunyai tata tertib titik kumpul pada jam 06.00 . siswa yang tidak datang tepat waktu maka akan ditinggal dengan adanya tata tertib ini dapat mendorong karakter disiplin siswa. 2) Memiliki Komitmen Peserta didik yang memiliki disiplin tinggi akan cenderung memiliki komitmen sehingga akan melakukan suatu hal sesuai dengan rencananya atau sesuai dengan ucapanya. 3) Peraturan yang ditetapkan untuk mengikuti layanan transportasi ini yaitu menghimbau bagi setiap peserta didik tata tertib yang harus dilaksanakan selama berada di mobil engan tidak mengeluarkan tangan dari jendela, tidak mengeluarkan kepala dari luar jendela,tidak bertengkar selama dijalan, yang nantinya akan mengganggu konsentrasi sopir.
3. Faktor Pendukung dan Penghambat layanan transportasi di MIN 1 Demak meliputi Ada dukungan pengelolaan fasilitas, keterlibatan orang tua siswa aktif dan kendaraan selalu siap pakai. Namun faktor yang menghambat pelayanan angkutan MIN 1 Demak adalah kendaraan yang masih mengalami kendala teknis seperti mogok namun hal itu sudah dapat diatasi dengan baik oleh madrasah dengan melakukan service rutin kendaraan dan pengecekan rutin kendaraan sehingga layanan ini dapat berjalan dengan baik salah satu pelayanan tentunya ada biaya yang dibebankan pada setiap pemakai yakni wali murid.

## B. Saran

Hasil penelitian yang dilakukan bertujuan untuk memberikan kontribusi kecil berupa gagasan-gagasan mengenai Layanan Transportasi Antar Jemput Peserta Didik untuk Pembentukan Karakter Disiplin di MIN 1 Demak. Saran yang dapat penulis sumbangkan yaitu :

### 1. Bagi MIN 1 Demak

Dengan adanya faktor-faktor penghambat diharapkan menjadi dorongan untuk MIN 1 Demak untuk lebih meningkatkan kualitas madrasah terutama dalam pembentukan karakter disiplin melalui layanan antar jemput peserta didik.

### 2. Bagi Guru MIN 1 Demak

Diharapkan selalu kompak dan terus mendukung apapun permintaan dari wali murid dan diharapkan selalu mengupayakan yang terbaik untuk memajukan layanan antar jemput ini.

### 3. Bagi Siswa

Dinantikan peserta didik mampu mematuhi aturan yang ada dalam layanan antar jemput ini. Dan agar selalu meningkatkan kedisiplinan melalui layanan antar jemput yang disediakan oleh madrasah.

### 4. Bagi Peneliti

Saya sadar penelitian yang saya buat jauh dari kara sempurna. Saya harap bagi peneliti selanjutnya bisa menyempurnakan penelitian ini.